



La muestra permanecerá en la sala de exposiciones de la T3 hasta el 24 de abril

El Aeropuerto de Málaga acoge una selección de pinturas de la artista británica Patricia Cottew

- **La artista, afincada en la Costa del Sol, propone un recorrido colorista con la naturaleza como telón de fondo**

18 de abril de 2011

El Aeropuerto de Málaga acoge desde hoy una nueva muestra en sus instalaciones. En esta ocasión, reúne una selección de pinturas de la artista británica Patricia Cottew en la sala de exposiciones de la T3.

Con esta muestra, Cottew, afincada en la Costa del Sol, propone un recorrido colorista con la naturaleza como telón de fondo de una obra caracterizada por la energía que transmite y que consigue, entre otras cosas, al usar espátula en lugar de pinceles en sus óleos. La exposición también incluye obras en pasteles y la combinación de pluma y tinta.

Los cuadros de Patricia Cottew permanecerán hasta el próximo 24 de abril en la sala de exposiciones de la T3, ubicada en la zona de Llegadas.